

Office municipal des Sports : le président passe la main



Gérard Simon aux côtés de son épouse et de ses deux filles. Photo Progrès/Sylvain PIALOT

Figure incontournable de la vie associative sur Caluire-et-Cuire, Gérard Simon vient de céder sa place à la tête de l'association. Ses amis et une partie de sa famille étaient présents pour l'accompagner lors de sa dernière assemblée générale.

Depuis 2008, Gérard Simon présidait l'Office Municipal des Sports (OMS) de Caluire-et-Cuire, une association agréée Jeunesse et Sports dont la principale fonction est l'accueil collectif de mineurs sans hébergement, les mercredis ou pendant les vacances scolaires.

Après quinze années de bons et loyaux services, Gérard Simon (80 ans) aspirait,

depuis quelque temps déjà, à passer la main.

Mardi 25 avril, devant les membres du bureau, l'adjoint délégué aux sports et aux associations sportives, Damien Couturier, ses amis, son épouse et deux de ses quatre enfants (ses deux filles), il a dirigé sa dernière assemblée générale avec sa bienveillance habituelle.

Un riche passé associatif

Récemment honoré par la Ville pour sa contribution au rayonnement de la commune, Gérard Simon possède un riche passé associatif. Ancien membre des clubs de football du FC Montessuy et du Caluire Sporting Club il est, par ailleurs, médaillé de bronze et d'argent de la Jeunesse et des Sports. Heureux d'être entouré des siens, en

“ Un peu plus de temps libre pour m'occuper des miens ”

Gérard Simon

ce dernier jour de présidence, Gérard Simon aura vécu de belles années au sein de l'OMS.

« La gestion du Centre de loisirs m'a apporté de belles satisfactions, témoigne-t-il. J'aurai, maintenant, un peu plus de temps libre pour m'occuper des miens. Mais, je reste proche de l'OMS encore quelque temps ! ».

De notre correspondant
Sylvain PIALOT